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Samarinda,  biwara.co  –  Pemerintah  Kota  (Pemkot)  Samarinda
tengah  memastikan  proyek  pembangunan  Teras  Samarinda  akan
rampung pada akhir tahun 2023.

Teras  Samarinda  ini  dikebut  pengerjaannya  lantaran  bakal
menjadi ikon baru Kota Tepian.

Ananda Emira Moeis, Anggota Komisi IV DPRD Kaltim, memberikan
dukungan terhadap proyek pembangunan Teras Samarinda tersebut.

Menurutnya,  Tepian  Mahakam  yang  merupakan  wajah  Samarinda
sudah sepatutnya dilakukan perbaikan.
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“Walau begitu, prioritasnya bagaimana. Sebab banyak loh yang
lebih prioritas. Jadi kalau dibilang perlu, ya perlu, tapi
prioritas enggak, mana yang lebih prioritas dengan program
lainnya,” kata Nanda sapaan akrabnya.

Dalam  proses  pembangunan  Teras  Samarinda,  Pemerintah  Kota
Samarinda juga menjamin bahwa seluruh tahapan pembangunan akan
dilakukan dengan seksama dan sesuai dengan aturan dan regulasi
yang berlaku.

Selain  itu,  semua  material  yang  digunakan  dalam  proses
pembangunan  juga  dipilih  secara  selektif  dan  berkualitas
tinggi agar hasil akhirnya dapat mencapai standar mutu yang
diharapkan.

Pembangunan Teras Samarinda diharap memberika dampak positif
bagi ekonomi lokal, area usaha UMKM kuliner dan kerajinan
tangan, meningkatkan perekonomian daerah.

“Kira-kira apakah jadi prioritas, kalau saya sih begitu. Kalau
memang perlu, ya perlu. Apalagi ini kan estetika kota, biar
kota kita semakin terlihat cantik dan indah,” lanjutnya.

Secara keseluruhan, proyek pembangunan Teras Samarinda adalah
upaya Pemerintah Kota Samarinda meningkatkan kualitas hidup
masyarakat  serta  memberikan  kontribusi  positif  bagi
perkembangan  ekonomi  lokal.

Oleh  karena  itu,  dukungan  dari  seluruh  elemen  masyarakat
sangatlah  penting  guna  menjadikan  proyek  ini  sukses  dan
memberikan  manfaat  optimal  bagi  semua  pihak.
(SR/Adv/DPRDkaltim)


